



Direktorin Birgitta Ertl überreichte mit Kindern die Spende

KK

Schule spendet für Herz Kinder

Die Volksschule Friedberg sammelte Geld für Herz Kinder.

Die Volksschule Friedberg hat anlässlich der diesjährigen Spendensammelaktion für die Herz Kinder Österreich gespendet. Der Betrag in der Höhe von 1604,50 Euro wurde von Direktorin **Birgitta Ertl** nun mit je einem Schulkind jeder Klasse an die Vertreterin der Herz Kinder Österreich übergeben. Der Verein bietet Eltern von Herzkin-

dern Unterstützung, Rat und Beistand an, Eltern können zudem mit anderen betroffenen Eltern Erfahrungen austauschen. Es werden eine Reihe von Aktivitäten wie Herzkindertreffen, Sommerwochen für Herzfamilien, Benefizveranstaltungen, Sommerfeste, Wanderungen, Informationsabende und Vorträge organisiert.